



## 人権学習 (新宮学級)

12月15日(日)のスクーリングにおいて人権学習を行いました。内容は、人を外見で決めつけたり、「障害者」や「ヤングケアラー」などカテゴリーで人を判断せず、一人一人が考えや感じ方も違う人間であるということを理解して向き合うことの大切さを学びました。



## 能登半島地震・水害 義援金



通信制生徒会は南紀祭で開いたチャリティーバザーの収益金(1万2,900円)を能登半島地震・水害の義援金として、日本赤十字社に寄付しました。

寄付金を持参した、通信制生徒会長の井口宗大さん

※紀伊民報に掲載されました。

## スクーリングのようす



1月12日(日)  
I 型スクーリング

1月19日(日)  
II 型スクーリング

## 「心の健康観察」終了のお知らせ!

10月より実施していました、「心の健康観察」は1月26日(日)で終了しました。ご協力ありがとうございました。



## 2月の主な行事予定

### 事前説明会日程

田辺学級:9日(日)、16日(日)、19日(水)、26日(水)  
新宮学級:9日(日)、16日(日)、18日(火)、25日(火)

25日(火) 卒業式予行